

POLRES

Jelang Hari Bhayangkara ke-77, Polres Kediri Kota Gelar Dzikrul Ghofilin Bersama Ribuan Jama'ah

Achmad Sarjono - KOTAKEDIRI.POLRES.ID

Jun 16, 2023 - 21:58



KOTA KEDIRI - Ribuan jamaah menghadiri pengajian Akbar " Dzikrul Ghofilin" yang diselenggarakan oleh Polres Kediri Kota, Kamis malam (15/6).

Kegiatan yang digelar di halaman Polres Kediri Kota tersebut dalam Rangka menyambut Hari Bhayangkara ke – 77.

Dalam kegiatan Dzikrul Ghofilin tersebut, Polres Kediri Kota menghadirkan penceramah K.H. Agus Sabuth Pranoto Projo.

Kegiatan pengajian Akbar diawali dengan Khotmil Qur'an yang dipimpin oleh Gus

Subkhan dan dilanjutkan istiqosah Dzikrul Ghofilin oleh H Agus Ferry Husnul Maab.

Lantunan sholawat yang dilantunkan oleh grup hadrah Polres Kediri Kota serta diikuti oleh para Jama'ah pengajian mengema ke seluruh penjuru lokasi.

Nampak Kapolres Kediri Kota, AKBP Teddy Chandra, S.I.K., M.Si bersama Forkopimda berbaur dengan ribuan jamaah melantunkan dzikir dan sholawat serta pujian kepada baginda Nabi Muhammad SAW.

Seluruh jamaah dari berbagai daerah ada yang dari luar kota yakni Sidoarjo, Tulungagung serta Kediri antusias menyambut baik kegiatan keagamaan tersebut.

Ribuan jamaah yang hadir memadati halaman Polres Kediri Kota dengan semangat terus bersholawat dan memanjatkan doa.

"Ada lebih kurang 3000 Jamaah dari berbagai daerah serta personel Polri, ASN bersama forkopimda Kota dan Kediri yang hadir," ujar AKBP Teddy usai kegiatan.

Kapolres Kediri Kota juga mengatakan ada sesuatu yang harus dilestarikan dan dijaga dari apa yang telah dirintis yaitu Dzikir Ghofilin dan Semaan Jatmiko Mantap oleh Gus Mik.

"Dalam rangka hari ulang tahun Bhayangkara ke 77 mari kita terus menjaga apa yang telah dirintis pendahulu kita dan kami mohon do'anya agar Polisi Republik Indonesia tambah sae dan dekat dengan masyarakat", ungkap AKBP Teddy.

Kegiatan dilanjutkan Tausyiah dari KH Agus Sabuth Pranoto Projo dan ditutup dengan doa.

Selain ribuan jamaah,turut serta dalam kegiatan itu antara lain Kapolres Kediri Kota Kapolres Kediri Kota, Forkopimda Kota Kediri, Forkopimda Kabupaten Kediri dan PJU Polres Kediri Kota. (*)